



2017.07

がん哲学外来 ナース部会

ニュースレター

VOL. 10

第3回シンポジウム終了

6月10日(土)東京・東中野キングスガーデンにて、第3回がん哲学外来ナース部会シンポジウム「病気は人生の夏休み」を開催しました。

当日は6月にもかかわらず30度を超える猛暑の中、55名の方にご参加いただきました。深く御礼申し上げます。

基調講演は、東京医科歯科大学大学院保健衛生研究科がんエンドオブライフケア看護学分野准教授でがん哲ナースでもある山崎智子先生にお話しいただき良き学びとなりました。



コーディネーター養成講座 & 市民学会

7月8.9日に神戸薬科大学にて、がん哲学外来コーディネーター養成講座&市民学会が行われました。当日はメールだけでつながっていた部員ともお会いできて、大いに盛り上がりました。

樋野先生を囲んでの記念の1枚です。



月1回部会をしています

OCCメディカルカフェの日に、メディカルカフェに参加、終了後に近隣のカフェ等でがん哲ナース部会を行っています。初めて部会に参加ご希望の方は、OCCメディカルカフェから引き続きの参加をお願いします。

第3回がん哲学外来ナース部会シンポジウム・アンケート結果より

○基調講演のご感想・ご要望

・エンドオブケアライフの大事さを改めて知れました。山崎先生ありがとうございました。

・医療現場の忙しさと患者ケアの難しさを考えさせられました。

・「エンドオブライフ」は初めて聞いた言葉ですが、病気となりいつかは来る死と向けて元気なうちから関わっていただけるのは嬉しく頼もしいと感じました。早く一般に広まってほしいと思います。

○パネルディスカッションのご感想・ご要望

・当事者の方のお話がとても良かったです。

・いろいろな立場で多くの経験をしてこられた方たちのお話を聞かせて頂いて、病気の捉え方、困難の乗り越え方、生き方を教えていただけました。また家族の苦しみがどこからどのように来るのかよく理解できた。改めて患者家族の気持ちに寄り添える看護師になりたいと思いました。

・「病気は人生の夏休み」というタイトルよりパネラーの方のそれぞれの立場よりがん哲学外来カフェがどのようにその方々に力を与えられたのか知り良い気付き学びになりました。カフェの魅力や言葉の力を知ることも出来良かったです。皆さんのお話が深く気付かされること学びがありました。

○特別講演のご感想

・初めて樋野先生の話をお聞きしました。楽しくも勉強になりました。

・心にとどめておきたい言葉がたくさんありました。またお話が聞きたいです。

○その他

・NSとPt これから自分がどんな風に生きていくか良い機会になりました。

がん哲ナース募集中・HPよりお申込みください

がん哲学外来ナース部会HP：<http://gantetsuns.jimdo.com/>
ナース部会ブログ：<http://blogs.yahoo.co.jp/gantetsugakugairains>

がん哲学外来ナース部会 (一般社団法人がん哲学外来内)
顧問：一般社団法人がん哲学外来理事長 樋野興夫 / 編集 上杉有希